



# Las Charabonas

Son un dúo vocal femenino de folclore, de la ciudad de Bahía Blanca, al sur de la Provincia de Buenos Aires. Decidieron espontáneamente llamarse Las Charabonas, como herencia y homenaje a sus padres, integrantes del cuarteto vocal Los Charabones, símbolo de la música popular de Bahía Blanca.

Se formaron en el año 2011, y han sido acompañadas por músicos como Sergio Giustini, Jonatan Cruz, Guillermo Aberastury, Pablo Vega y Agustín Acosta, para finalmente conformar la actual formación con Marcelo Salvo en guitarra y Rubén “Pelusa” Fagoaga en percusión.

Su repertorio musical abarca diferentes ritmos del folclore de nuestro país como zambas, tonadas, huellas, cuecas, chamamés, chacareras, bailecitos, aires del Litoral, kaluyos, entre otros, que pertenecen a grandes autores de la música popular argentina. Se han presentado en numerosos escenarios de Bahía Blanca, han participado en el Pre Baradero 2013 en Puán, terminando segundas en el rubro dúo vocal en la provincia de Buenos Aires, y fueron ganadoras, en el mismo rubro, en el Pre Cosquín 2013 de la subsele regional de Bahía Blanca, permitiéndoles cantar en el escenario Atahualpa Yupanqui de la plaza Próspero Molina de Cosquín, Córdoba.

En el año 2013 fueron seleccionadas para recibir el Subsidio del Fondo Municipal de las Artes, que les permitió grabar su único disco, En la misma huella, que fue finalizado en el año 2017.

## INTEGRANTES

Araceli Fernández: voz, Maite Valiente Matilla: voz; Marcelo Salvo: guitarra; Rubén “Pelusa” Fagoaga: percusión



Youtube

<https://www.youtube.com/charabonas>



Facebook

[www.facebook.com/charabonas](http://www.facebook.com/charabonas)

